



HERZLICH WILLKOMMEN BEIM BUSCHHAUSENER TC

Medenspiel News

Mai 2017

Liebe Mitglieder des BTC's,

in dieser Woche beginnen die Medenspiele unserer Mannschaften. Den Auftakt mit einem Heimspiel machten die Juniorinnen U18 II am gestrigen Donnerstagnachmittag in der 1. Verbandsliga gegen die 1.Mannschaft vom Lintorfer TC. Das Spiel ging 3:3 aus.

Am Samstagvormittag spielen dann unsere Junioren U14 in der Bezirksliga gegen den MTV Kahlenberg.

Da unser Tag der offenen Tür am Montag ja leider ins Wasser gefallen ist, wird von 10:00-12:00 Uhr unsere Jugendabteilung mit der Tennis-Academy eine Schnupperstunde für Jugendliche anbieten. Erwachsene Interessierte sind gerne gesehen.

Ab 13.00 Uhr beginnt dann auch die Saison für unsere Erwachsenen Mannschaften.

Den Auftakt machen die Herren 30 in der Niederrheinliga und die Damen 30, ab 14:00 Uhr, in der 1. Verbandsliga.

Die Herren 30 starten mit einem sehr interessanten Heimspiel. Erwartet zum ersten Topspiel an der Erlenstraße, wird die Mannschaft vom TC Bovert. In der Saison 2016 spielte unser Gast ebenfalls in der Niederrheinliga belegte hinter dem BTC den dritten Platz. Im direkten Duell hatte sich der BTC mit 6:3 durchsetzen können. Da sich der TC Bovert mit Spielern aus der 1. Herrenmannschaft verstärken konnte, denke ich, wollen Sie diesmal versuchen das Ergebnis zu drehen und uns die Punkte abnehmen.

Unsere Mannschaft hat im letzten Jahr, in einem spannenden direkten Duell gegen den TC Borbeck, bekanntlich knapp den Aufstieg verpasst. Motiviert durch die Enorme Resonanz bei den Mitgliedern und Gastzuschauern, die die Spiele unserer Herren 30 zahlreich verfolgten, wird die Mannschaft in diesem Jahr erneut den Angriff starten, in die Regionalliga aufzusteigen.

Angeführt wird das Team von

Sergey Betov

und

Mike Scheidweiler



Nation: Weißrussland
Geburtstag: 15. Oktober 1987
Größe: 1,85 m
Spielhand: Rechts, Beidhändige Rückhand

Nation: Luxemburg
Geburtstag: 14. November 1981
Größe: 1,88 m
Spielhand: Rechts, beidhändige Rückhand



HERZLICH WILLKOMMEN BEIM BUSCHHAUSENER TC

Die Damen 30 haben ebenfalls zwei Neuverpflichtungen zu verzeichnen. Nina Feustel und Judith Marbach (von links) verstärken das Team um Mannschaftsführerin Vanessa Vogeler.



Beide Damen haben im letzten Jahr in der offenen 2.VL für den TC Waldhof Bottrop gespielt.

Zum ersten Spiel werden die Damen vom Solinger TC 02 erwartet. Der Aufsteiger möchte bestimmt auch in der nächst Höheren Spielklasse beweisen, was sie drauf haben und wird für unsere Damen schon mal ein ernstzunehmender Gegner.

Vielleicht gelingt es ja unseren Damen 30 auch in diesem Jahr wieder um den Aufstieg mitzuspielen.

Zuschauer sind auch hier gern gesehene Gäste!

Ebenfalls am Samstag, aber Auswärts beim TC Hösel, spielt unsere Damenmannschaft in der 2. VL. Auch hier gibt es eine Personelle Veränderung.

Daevenia Achong, Jahrgang 2000, wird die Junge Mannschaft um Stefanie Mehlich verstärken und versuchen den Verbleib in der 2. VL zu sichern. Daevenia spielte bisher sowohl Jugend als auch die Erwachsenen Medenspiele beim TC Stadtwald Hilden.



Daevenia wird auch bei uns die Juniorinnen U18 in der Niederrheinliga verstärken.

Erstes Spiel ist dort am kommenden Donnerstag, 16:00 Uhr in Benrath.



Am Sonntag werden dann folgende Mannschaften auf unserer Anlage um die Meisterschaftspunkte kämpfen.

Sonntagvormittag spielen zu Hause:

Die Herren 50 in der Bezirksliga, ab 9:00 Uhr, gegen Rot Gold Voerde.

Am Nachmittag, ab 14:30 Uhr:

Die 2. Herren in der Bezirksklasse gegen Mülheim Heißen.

Auswärts spielen vormittags:

Die 1. Herren in der Bezirksklasse B, beim TC Selbeck in Mülheim.

Die Damen 40 in der Bezirksklasse B, beim Hamminkeler TC.

Die Damen 55 in der 2. Verbandsliga bei, TUS 84/10 in Essen Bergeborbeck.

An alle Spielfreien Mannschaften:

Unterstützt am Samstag unsere Heimmannschaften und kommt zum BTC! Der Wetterbericht hat ideale 22 Grad Tagestemperatur vorausgesagt.

Viel Erfolg unseren Mannschaften und man sieht sich im BTC!!